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乗降スペースは着色するほうがいいと思

います。

色は水色ではなく(自転車道とも同じに

なるし)、派手で目立つ色の方がいいと思い

ます。

車椅子用駐車場もそうですが、対象では

ない人が利用するケースがよく見られま

す。

目立たない状態にしてしまうと、誰でも

利用できるようになってしまいかねないと

思います。

乗降スペースの着色につきましては、周

辺事例等を勘案し、視認性が良いと考えら

れる「水色」としていますのでご理解願いま

す。（なお、駅前広場内には自転車道を設置

する予定はございません。）

また、対象ではない人が利用することに

ついては、整備後の利用状況を見ながら、必

要に応じて対策を検討いたします。

乗降スペースから車椅子のまますぐ歩道

にアプローチできるのでしょうか？

乗降スペースから歩道へはスロープを設

置しますので、車椅子のままで歩道へのア

プローチが可能です。

箕面駅前広場内障害者乗降用バースの路

面の色彩の件ですが、晴眼者の方にも見て

いただき、また、色覚障害者の立場も踏まえ

ましても適切なものだと思われます。

貴重なご意見をいただき、ありがとうご

ざいます。

乗降スペースは、水色の着色、黄色のふち

取り、白の車椅子マークがいいと思います。

乗降スペースの着色につきましては、周

辺事例等を勘案し「水色」とし、白い枠線と

車椅子マークによる標示を考えております

のでご理解願います。


